

Wie alles anfang

Seit August 2008 habe ich ca. 200 Gedichte , Texte und einige Geschichten geschrieben. Alles begann damit, dass ich mich aufgrund eines aufwühlenden Erlebnisses (im Wald am 03. Sept. 2005) gedrängt fühlte, Fragen zu stellen. Fundamentale Fragen nach dem "warum, woher, wohin"? Wer bin ich? Gibt es Gott, und wenn ja, wo, wer od. was ist er, sie oder es?

Das war für mich das erste mal überhaupt, dass mir solche Fragen in den Sinn kamen. Das Tolle an diesem neuen Fragen war, dass ich tatsächlich Antworten bekam! Es war so, als würde ich mich selbst fragen, und als kämen die Antworten aus meinem Innersten, und doch nicht von mir selbst. Seither stehe ich in diesem täglichen Dialog mit mir bzw. meinem inneren Wesen- meiner Seele.

Das Glück, die Erkenntnisse und die Erfahrungen mit denselben begann ich seit 2008 in meinen Gedichten zu verarbeiten. Diese "Botschaften" waren für mich sehr tröstend und stärkend. Und so wurden für mich die Gedichte zu einer Quelle, aus der ich viel Kraft schöpfen durfte, sooft ich sie las.

Vor Kurzem wurde mir klar, dass sie nicht nur für mich allein bestimmt waren (auch wenn sich in den Versen viele sehr persönliche Dinge spiegeln), sondern dass ich sie mit all jenen teilen sollte, die sich ebenfalls nach Trost und Kraft, Licht und Heil, sowie nach Liebe, Segen und Einheit sehnen.

(in Matth. 11:28 sagte Jesus: "Kommet her zu mir alle, die ihr mühselig und beladen seid; ich will euch erquicken.)

Mögen meine Gedichte in diesem Sinne viele erreichen, um ihnen das zu schenken, was ich selbst durch sie geschenkt bekam !

Ihr/ Euer Armin Brech